
Mögliche  PCB-Belastung  in
Bergkamen:  SPD  fordert
umfassende  Informationen  von
den  zuständigen  Behörden
LANUV  NRW  und
Bezirksregierung

SPD-Fraktionschef
Bernd Schäfer.

Die lokalen Medien haben in dieser Woche über eine mögliche
PCB-Belastung  im  Umkreis  eines  Bergkamener  Unternehmens
berichtet. „Diese Nachrichten haben uns alle sehr erschrocken.
Wir wünschen so schnell wie möglich Klarheit über die aktuelle
Situation“, so Bernd Schäfer – Vorsitzender der SPD-Fraktion
Bergkamen.

„Diesbezüglich fordern wir schnellstmöglich eine ausführliche
Berichterstattung  der  zuständigen  Behörden,  besonders  des
Landesamtes für Natur, Umwelt und Verbraucherschutz Nordrhein-
Westfalen (LANUV) in der kommenden Sitzung des Ausschusses für
Umwelt, Bauen und Verkehr am 21.09.2020 hier in Bergkamen“,
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macht Kay Schulte, Sprecher im Ausschuss für Umwelt, Bauen und
Verkehr, deutlich.

„Eine  Berichterstattung  durch  die  Stadt  Bergkamen  in  der
Ratssitzung dieser Woche – wie von der Fraktion Bündnis 90 /
Die Grünen gefordert – geht uns nicht weit genug. Hier sind
vielmehr  die  tatsächlich  zuständigen  Behörden,  das  heißt
Bezirksregierung und LANUV NRW gefragt, vor Ort Stellung zu
beziehen und Bevölkerung sowie Verwaltung und Politik vor Ort
vollumfänglich  über  den  Sachverhalt  zu  informieren“,  macht
Bernd Schäfer deutlich.


